



## Comment est-ce que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avançait lorsqu'il déferlait ? - Il répondit : Il allait tranquillement et lorsqu'il trouvait un espace, il accélérerait un peu.

'Urwah ibn az-Zubayr relate : « Alors que j'étais assis avec lui, on demanda à Usâmah ibn Zayd (qu'Allah l'agrée, lui et son père) : " Comment est-ce que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avançait lorsqu'il déferlait ? - Il répondit : Il allait tranquillement et lorsqu'il trouvait un espace, il accélérerait un peu. " »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Lorsque le Prophète (sur lui la paix et le salut) déferlait de 'Arafah vers Muzdalifah, Usâmah ibn Zayd (qu'Allah l'agrée, lui et son père) était avec lui sur sa monture. Il savait donc mieux que quiconque la façon dont le Prophète (sur lui la paix et le salut) avançait et à quelle allure il allait. Donc, lorsqu'on l'interrogea, il expliqua qu'il marchait avec la foule, sans se presser, afin de ne nuire à personne ; et que, lorsqu'il trouvait une ouverture, il pressait sa monture, de façon modérée. Car, dans ce cas, il ne risquait pas de causer du tort à qui que ce soit.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/4539>

